

今週のモーニングセミナー報告

令和5年3月8日（水）の講話 <第931回>

テーマ：「反始慎終」

講師：（一社）倫理研究所 研究員 宮内秀樹 様

（鏡原 元気 会員）この会では初めてのスピーチです。こういう場に立たないので苦手ですが、銀行の仕事のことについてお話しします。低金利が続いていますが、たぶん日本の金利は徐々に上がっていくと思います。銀行の収益も下がっています。<晴れの日には傘は貸すが雨の日には貸さない>金融機関の体質も分かり易くお話しいただきました。

（宮内秀樹 研究員）昨夜の基礎講座に続いてMSでの講話。昭和38年生まれ48歳の時に経営していたガスの会社を後継者に譲り、研究所に入所。12年目で60歳。「反始慎終」<反>は「かえる」。どうしようもなくなった時、かつてあの頃は夢を持っていた。p90 本（もと）＝恩。職の親。茨木県のある会員様の出来事。MS終了後、車に同乗したとき、一分の沈黙「どうしたらいいんでしょうか？」「どうにもなりませんよね～」事業を独立して15年目。元の会社社長に会いに行ってくださいとアドバイス。やっと会えて応接室まで案内してくれたが、仕事のことでは困っていることは言えなかった。変える間に問われたので困っていることを話すと、仕事を手伝ってくれないかといわれて助かった。<慎終>①後始末をする。②後片付けをする。③一番古くても初めてのように動かしてみる。④区切り、節目をつける。⑤心残りを無くしておく。自身14歳から高校生と偽って23歳まで8年間ゴルフキャディのアルバイトをした。その経験からTOPプロ<松山英樹>のキャディをしている早藤さんの話。最終18ホール終了後。ピンを戻して、深々とお辞儀をしていた。その事をゴルフダイジェストの冊子にインタビューとして書かれてあった。職場に対する恩の姿勢。また青木功プロがジュニアゴルフでの指導の時に「挨拶をきちんとしてください」という例話を話され後始末の大切さを分かり易く講話していただきました。

担当者：赤山 芳隆

鏡原会員のスピーチ

予想では金利は上がっていく。アメリカでは長期金利は3.9%、短期金利は4%を超えている。これは今後は円高に進むのではないかと話されました。経営者にとって金利は気になることです。昨年、倫理法人会に入会してくれた鏡原さんがスピーチしてくれてうれしかったです。ありがとうございます。

宮内方面長の講話

6条の夫婦対境については親を社長に、子どもを社員に置き換えて読むこともできる。反始慎終については反はかえること。事業がうまくいっている時ほど振り返ることが大切、うまくいかなくなって振り返っては手遅れになることもある。倫理法人会のある単会でモーニングセミナー終了後に駅まで送ってくれた会員さんが事業がうまくいっていないと相談を受ける。15年前に独立したが、前の会社の社長には挨拶も行っていなかった。同業者で険悪だった。挨拶に行き、仕事もまさかのまわしてくれるようになり立ち直った。松山英樹がマスターズで優勝した時のキャディ早藤さんが終わった時のグリーンに礼をする話から職場に礼をすること、私もしようと思いました。

会長：松浦 清貴

連絡事項

※次回のモーニングセミナーは3月15日（水）朝6:00～7:00 南新町自治会館にて経営者モーニングセミナーをします。「突き詰めると倫理...」と題しまして香川県高松南倫理法人会 副専任幹事 磯村論治様のご講話を定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 12社 12名

香川県東かがわ市倫理法人会 TEL (0879)26-9000/FAX (0879) 26-9001

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp